

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat diambil kesimpulan bahwa pengunjung perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin merasa nyaman terhadap tingkat kenyamanan termal yang ada pada ruangan perpustakaan. Hal ini dapat dilihat dari skor rata-rata keseluruhan jawaban kuesioner menunjukkan angka 2,60 yang termasuk ke dalam skor penilaian setuju. Dan kesimpulan tingkat kenyamanan termal pada ruangan perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin yang dilihat dari Standar Nasional Indonesia (SNI 03-6572-2001) juga terkategori nyaman dan sudah termasuk ke dalam standar yang ditetapkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan terkait tingkat kenyamanan termal pada ruangan perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, peneliti memasukkan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat:

1. Bagi perpustakaan kampus II Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, agar senantiasa memperhatikan kenyamanan termal pada ruangan perpustakaan dengan melakukan pengecekan berkala terhadap AC (*Air Conditioner*) setiap lantai khususnya pada lantai 1 di sekitar resepsionis

dan tempat absensi pengunjung perpustakaan, serta lantai 2 setengah sekitar koleksi agama Islam yang disediakan tempat untuk membaca dan diskusi pengunjung perpustakaan.

2. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin mengambil penelitian dengan tema yang sama yaitu kenyamanan termal ruangan, agar melakukan penelitian dengan penjelasan dan pembahasan yang lebih mendalam serta menggunakan alat pengukuran kenyamanan termal yang lebih lengkap. Karena penelitian ini sangat jauh dari kata sempurna dan masih banyak lagi hal-hal yang harus diperjelas dan diperdalam untuk kedepannya.
3. Bagi pembaca sekalian yang telah meluangkan waktunya, penelitian dengan tema kenyamanan termal pada ruangan perpustakaan ini termasuk masih belum banyak ditemukan. Oleh karena itu hasil penelitian ini dapat menjadi tambahan ilmu pengetahuan bagi pembaca sekalian.